
令和３年度　第３回佐久市スポーツ推進審議会（書面会議）における意見等について

１　第二次佐久市スポーツ推進計画（案）の修正等の意見について

　計画（案）の内容や文言の修正等はありませんでした。

２　今後のスポーツ施策の参考とさせていただく意見について

意見等 意見等の理由 対応等

計画全体を通して

　例として、計画初年度の早い時期に、課題
ごとに関係者を集めたチームを作り、５年間
の具体的な計画、内容について、意見を出し
合い、共有しながら進めることが出来ればい
いと考える。

　計画期間の５年間はすぐに過ぎてしまう。
コロナ禍であることから、今まで以上に計画
的、臨機応変に課題解決に向けた取組みを進
めていくことが大切と考えるため。

　毎年度、開催を予定している本審議会で計
画の進捗状況の検証、評価等をしていただく
ほか、関係団体と連携し、課題解決のため具
体的な進行管理を図ってまいりたいと考えて
おります。
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